

VISITA A LA RESIDENCIA DE ANCIANOS DE TARIFA

El pasado viernes 13 de diciembre, los alumnos y alumnas pertenecientes al grupo juvenil del colegio de La Inmaculada de Algeciras, JCEM (Jóvenes Concepcionistas en Marcha) fueron de visita a la residencia de Ancianos San José, en Tarifa, perteneciente a las hermanas misioneras de La Inmaculada Concepción. Previo a la visita celebramos una convivencia en el patio del colegio, donde pudimos compartir los alimentos traídos por cada alumno. Una vez en la residencia, pudimos dedicar nuestro tiempo a los ancianos



cantándoles algunos villancicos tradicionales de Navidad y una vez terminado nuestro recital pudimos igualmente compartir unos momentos de conversación que resultaron muy amenos.

Asimismo visitamos el Belén realizado por estos ancianos de manera artesana. Desde aquí queremos felicitar el trabajo realizado por estas personas.

Para concluir nuestra asistencia, visitamos la capilla de la residencia.

Allí tuvimos un rato de oración ante la imagen de María Inmaculada y cantamos algunos cantos a la Virgen. Sor Natividad muy amablemente nos estuvo explicando la historia de la capilla, resultándoles a los alumnos muy interesante. Una vez concluida, se dio por finalizada nuestra tradicional visita por esta fecha a la residencia de ancianos, resultando a los alumnos una experiencia misionera inolvidable.

